



ツクボ・ザ・クリスマス会

12月15日(日) 吉備公民館



ビーバー隊通信

12月25日(日) ビーバー隊|合同クリスマス会

今年最後の活動は、カブ隊との合同クリスマス会。午前中は、演目別で作ったグループで本番に向けて最後の練習。ビーバーが練習をしている間にお母さんたちは、美味しいトライフルケーキとスープ作り。カブ弁と一緒に美味しくいただきました。待ち時間にビーバー達自身も紙芝居も頑張りました。午後は、カブ隊も集まりクリスマス会の会場作り。自分たちでつくったオーナメントや折り紙リングリースで会場をきれいにメイクアップ。

クリスマス会のはじめにボーイ隊の世界ジャンボリーの報告会。たくさんの活動写真と説明を聞いてポカンとしているスカウト達でしたが、8年後には、この中の多くのスカウト達が世界ジャンボリーに行くの楽しみにしています。

報告会のあとは、ビーバー・カブ・・・と交互にスタンツ発表。ビーバーからは3組。マジック、はてなボックス、歌とパプリカダンスでした。自分たちでやりたいものを選んでの発表なのでみんな自信をもって頑張っていました。みんな本番では、いきいきしていたので、来年は発表の機会を増やしたいと思います。(ozaki)

カブ隊通信

12月25日(日) カブ隊|合同クリスマス会

今年もビーバー隊と一緒にクリスマス会を行いました。会場にはこの日のために各自が作ってきたクリスマスリースを飾りました。どの作品も立派な仕上がりでとても素晴らしい出来栄でした。

今回のカブ隊のスタンツは、新しいコラボチャレンジ章のうち、1組は「おなかエキスパート」、2組は「フォレストガーディアン」、3組は「ピカッと探検隊」にチャレンジして、演劇仕立てやクイズ形式をとってみんなの前で発表しました。発表の構成や小道具やみんなの演技を見ていると、スカウト達がこの日のために話し合いや工作や練習してきた姿が想像され、最後まで良くがんばったと感心しました。

それから、クマスカウトの2人には司会をお願いしましたが、しっかりとやってくれました。ウサギのころから考えると随分成長したものだと思い、とてもうれしかったです。

来年は今のシカスカウトがクマになってみんなを引っ張っていくことになります。ウサギスカウトはシカになって新しいウサギスカウトの先輩になります。皆さんのさらなる成長を期待しています。(Shinohara)



ボーイ隊通信

12月15日(日) ボーイ隊|班集会(1級旅行計画作成&WSJ報告会)

1級旅行の計画作成を行いました。今回は中2スカウトと中1スカウト合同で行い、4パーティとなります。パディを決め、ハイクする行程、出発時間、到着時間、食事の段取り等をスカウト自身で計画しました。1級旅行は3月実施の予定です。同時に24WSJの報告会を行いました。スライドを使用して、立派に報告出来ました。(kawahara)

カブ隊通信

2組「フォレストガーディアン」



1組「おなかエキスパート」



3組「ピカッと探検隊」



ボーイ隊通信



12月22日(日)ボーイ隊|隊集会(吉備津神社清掃)

年内最後の活動となる吉備津神社清掃奉仕活動です。今回は、年始に向けて、清掃のみの活動にしました。表参道である松並木に枯葉が多くみられたので、松並木の清掃を行いました。

7名で集中して行ったので、皆、疲れた様子でしたが、綺麗に仕上がりと、晴れやかに年始を迎えることが出来そうです。スカウトの皆さん、1年間お疲れ様でした。また、保護者の方々、団や指導者の関係者さま、1年間大変お世話になりました。2020年も宜しくお願いします。(kawahara)

ビーバー隊通信

歌とパプリカダンス



マジック



はてなボックス



ビーバー隊通信



12月1日(日) ビーバー隊|木堂生家清掃とクリスマス会の練習

朝一で今年最後の木堂生家清掃。ビッグビーバーについては、ビーバー隊としては最後の清掃でした。寒くなってきましたがビーバーは念入りに草むき落ち葉集めの掃除してくれました。そのあとは、吉備公民館に移動、エコキャップ集めとクリスマス会の練習をしました。自分の発表したいスタンツに合わせて3組に分かれてリーダー決め、グループ作りをしました。ザクッと何をするか決めましたが今回も発表の内容、やり方は、組別に考えるようにしました。自分たちで取り組むことの練習なので結果より、過程でがんばって欲しいです。スカウトは、思った以上に楽しんで取り組んでいるようなので次回が楽しみです。(ozaki)



第24回世界スカウトジャンボリー
2018年7/22-8/2
ウェストバージニア
アメリカ